

Vorrede.

es gar leicht seyn, der Jugend in kurzer Zeit die allernothwendigste Stücke dieser Disciplin bezubringen.

Endlich ist annoch dieses beuzufügen, daß eben diese Anleitung auch bey solchen Personen, die kein Latein lernen oder verstehen, gleicher Weise zu gebrauchen: nur mit dem Unterschied, daß man dabey alle Lateinische Namen wegzulassen hat. Schließlichen wünsche ich von Herzen, daß diese geringe Arbeit wohl aufgenommen und dadurch bey der Lehrbegierigen Jugend vieler Nuze möge gestiftet werden. Straßburg den

24. Martii 1741.

